

Rundbrief-Informationen und -Beiträge zum AZS - Eich

Jahr Rbf. Informationen / Beitrag

2002 75

Eich / Sa.

(08233, Stadt Treuen, Vogtlandkreis)

Im Hof der Straßenmeisterei Falkenstein des Straßenbauamtes Plauen „Asyl“ gefunden hat ein ehemaliger Ganzmeilenstein vom Postkurs Plauen – Auerbach auf der „Königsstraße“. Er stand vermutlich einst 3,75 km vom Treuener Halbmeilenstein entfernt südlich von Eich und kam dann als Kilometerstein an die Abzweigung der S 293 von der S 299 am Bahnhof Eich. Seine Beschriftung in schwarzer Farbe lautet: „Zwickau. km/(Auer?)bach. km“.

(Info.: Werner Pöllmann, Sträßel)

Rundbrief Nr. 75, Juni 2002.

2013 90

Treuen, Stadt

(08233, Vogtlandkreis)

Der Abzweigstein der Postkurse Nr. 185 (Plauen – Auerbach) und 186 (Plauen - Lengenfeld) wurde 2013 im Zuge von Straßenbaumaßnahmen an der sogenannten „Eicher Spange“ im Auftrag des Landesamtes für Straßenbau und Verkehr (LASuV) Dienststelle Plauen, von der Firma Steinmetzbetrieb Ballmann GmbH in Oelsnitz/ Vogtl. im Originalzustand mit der Inschrift „Lengenfeld“ unter der mittleren Eisengusskrone restauriert und unweit vom Originalstandort wieder aufgestellt. Er war als Kilometerstein in zwei Teile zerbrochen und wurde bisher in der Straßenmeisterei Falkenstein aufbewahrt.

(Info.: Werner Pöllmann, Sträßel / Manfred Thon, Zöblitz / Freie Presse Auerbach, 18.11.2013)

Rundbrief Nr. 90, Dezember 2013.